

ローカルヒーロー 大逆転!



恒例のイベントとなりました
「道の駅お客様感謝デー」。今年
は「ローカルヒーロー大逆転!」と
銘打って十八もの
ヒーロー、さらに、
現在下條村と交
流がある福島県泉
崎村からはるばる
「いずみちゃん」
も参加してくれ盛
大に開催されました。

少し肌寒い天候でしたが、天気
が荒れることなく多くの来場者で
会場内が盛り上がりました。

ステージではヒーロー達のショー
が次々と繰り広げられ、ステージ
前には多くのお客様で溢れ、会場
内では、そばの城・うまい会・遊
牧館・商工会青年部による出店で
焼きたてパン・焼きそば・五平
餅・豚汁・焼き鳥・ポテトフラ
イ・唐揚げ・綿菓子・フランクフ
ルト・などの販売をしており、長
蛇の列ができました。

そばの早食いでは、急遽一般男
性の部を二分にし、白熱の戦いの
末、二位と四枚差をつけた十八枚
平らげて、ダントツの優勝者が現

れました。なんとこの方は、昨年
も参加をし、優勝をしていた方
でした。

午後の部も、このイベントでし
か見られないコラボショーが繰り
広げられ、いよいよカツセイカマ
ンの登場、ステージショーの中で
最も多くヒーローがコラボしてい
るショーで会場も盛り上がり、大
きな声援も数多く会場内に響きま
した。

ショー終了後、
毎年恒例の餅投げ
が行われました。

子どもの特賞
は餅投げを楽し
みに愛知県から来場
された子供さんに、

大人の部の特賞のビデオカメラは
飯田市在住の方に当たり、来年度
はこのカメラでこのイベントを撮
りに来てくれるとのコメントをい
ただきました。



イベント開催中は
雨も降ることなく、
お客様が会場を後に
したのを見計らった
かのように雨が降
り始めました。今回
も熱気溢れる盛大な
イベントが開催でき
ました。

記録的な大雪!!

2月14日～15日と記録的な大雪が降りました。

今回の大雪では最大積雪量80cmと観測史上最大規模の降雪となりました。

村内では、倒木、停電、交通障害やビニールハウスの倒壊と大雪による被害が発生しました。

除雪作業では地区の皆さまが除雪にご協力して頂き、村内の業者の方々も昼夜問わず除雪をして頂いたことにより、交通網もすばやく復帰することが出来ました。

